

令和6年度 幼稚園評価アンケート結果

真鶴町立ひなづる幼稚園長

厳寒の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろより本園の教育活動にご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

さて、今年度本園の状況を踏まえ、保護者の皆様方の評価及びご意見等をいただき、次の通り集計できましたので、ご報告いたします。

A：とてもそう思う B：だいたいそう思う C：あまり思わない D：全く思わない

家庭数 16 回収率 100%

	評価項目	評価			
		A	B	C	D
1	幼稚園では、気持ちのよい挨拶や返事ができるよう、一人一人に笑顔で声をかけている。	75	25	0	0
2	幼稚園は安心して、のびのびと自分の思いを出せる雰囲気がある。	88	12	0	0
3	保育者は一人一人の良さや持ち味を理解し、発達に応じたきめ細かい指導や援助をするとともに、成長を知らせてくれる。	75	19	6	0
4	保育者は子どもの興味や関心に沿って環境を工夫したり、状況に応じて時間配分をしたりして、夢中で遊ぶことを大切にしている。	81	19	0	0
5	保育者は、「やってみたい」「知りたい」気持ちを高め、チャレンジしたり最後までやり抜いたりすることができるよう支援している。	81	19	0	0
6	保育者は、子どもたちが自然の美しさや不思議さを五感で感じられる体験ができるように工夫している。	75	25	0	0
7	年齢や個人差に応じて、 <u>言葉で伝え合うことができるような指導や支援</u> をしている。(年少であれば、保育者が思いを代弁して伝えるなど)	63	31	6	0
8	心の豊かさを育むために <u>様々な人たちと関わる体験</u> ができるよう、PTA・地域・小中学校・関係機関と連携しながら進めている。	44	50	6	0
9	日々の活動や行事等で <u>保護者の理解や協力が得られるように努力</u> し、またその都度、相談にものっている。	69	19	12	0
10	施設・設備の安全管理や美化・安全配慮に日々心がけている。	56	44	0	0
11	防災・防犯意識を高める避難訓練等を定期的に行っている。	81	19	0	0
12	<u>家庭と連携して</u> 、食への興味関心を高める栽培活動や収穫した物を調理し味わう活動等に取り組んでいる。	69	25	0	6
13	幼小中一貫教育に向けて、保小中との交流活動や英語教育・ふるさと教育・ICT活用等の実践に取り組んでいる。	38	50	12	0
14	保護者面談、懇談会、公開日等の設定により、日頃の保育活動について理解が深められるように努めている。	68	32	0	0
15	職員が協力し合ってチームでよりよい幼稚園づくりに取り組んでいる。	94	6	0	0

(各項目はパーセント表示)

<今年度よかった点>

(1) 幼稚園の教育方針・保育者の姿勢など

- ・いつも子どものことを第一に考えていただき、ありがとうございます。(2)
安心してお任せしています。
- ・満3歳児入園が実現して、とても良かったです。
- ・幼稚園が大好きです。きっと先生方が子どもたちとちゃんと向き合ってくれているからだと思います。いつもありがとうございます。

- ・子どもの気持ちに寄り添っていただけたこと、本当に感謝です。
- ・いつも子どもたちの思いに寄り添ってくださり、ありがとうございます。子どもたちのやりたい気持ちを運動会や発表会、みかん狩りなどに取り入れて実現してくださり、感謝の思いでいっぱいです。
- ・保育ミーティングで園の方針や考えを先生たちからわかりやすく説明していただき、良かったです。
- ・子どもの人数に対して保育士の人数が多く手厚くみて頂ける。町の行事に沢山参加している。
- ・全体的には満足しています。
- ・子どもの自由な発想と行動を優先してくれていると感じます。
- ・子どもたちが生き生きのびのびしているのが伝わってきます。

(2) 食に関する取り組み

- ・デリバリー弁当やパンは、いつも活用させていただき、親子共々気に入っています。(2)
週1ペースであるとうれしいです。
- ・食育からお手伝いへつなげられたので、良かったです。

(3) マチコミ・HPの活用

- ・タイムラインで園の様子を伝えていただき、ありがとうございます。(3)
- ・幼稚園HPができたことが本当によかったです。

(4) いろいろな行事や活動の実施

- ・みかん狩りや運動会の全員リレー、夏祭りが良かったです。
- ・お散歩や海の遠足、みかん狩りなど真鶴の自然を楽しんだり、焼き芋やお餅つきなど季節を感じられたりできる体験活動がたくさんありました。
- ・行事イベントはどれも良かったです。(今まで体験しなった岩海岸やみかん狩り、プラネタリウムも)・みんなで見上げた星空に感動しました。
- ・様々な行事への取り組みと、それらへの自発的な参加のさせ方も良いと思っています。
- ・親子プラネタリウム教室や食育体験教室を親子で体験できて良かったです。来年度も実施してほしいです。
- ・海の保育、遊覧船、みかん狩り、なぶら市など地元での行事に幼稚園として参加できて良かったです。

(5) その他

- ・保護者の負担が少ないようにいろいろと考慮してくれる。
- ・運動会で中学生がお手伝いに来ててくれて、縦のつながりを大切にされていいなと感じました。
- ・園児のみの園外活動は助かりました。

<来年度改善してほしい点>

- ・できればプール保育を8月も希望します。
- ・プール・水遊びを近年の温暖化の影響でとても暑いので、夏休み明けの9月にも実施してほしい。
- ・園外保育と親子遠足が今年度一緒にされてしまったので、来年度は別々に実施してほしいし、親子遠足は親も一緒に行くので、目的地の希望をアンケートで事前に集約してほしいです。
- ・英語タイムの回数が減ってしまったことを伺い、少し残念でした。

- ・英語の時間など、小学校の授業等に少し近い環境が増えるといいなと思います。
 - ・園舎が古いので、小中学校新設時に幼稚園もぜひ検討してほしいです。
 - ・幼稚園がこども園になったら、入園したい人が増えそうだなと思います。
 - ・運動会や発表会では、もう少しまとまりのある姿を見てみたいなと思ってしまいます。小学校に上がってからのギャップが心配です。
 - ・子ども主体というのは良いのですが発表会の日程が決まっていると良いと思いました。急に日程を提示していただいても予定があり行けない可能性もあるので。
 - ・子どもの特性をちゃんと見てくれているのかなという不安が少しあります。
 - 家と幼稚園の捉えられ方が真逆くらいに違うと感じており、子どもの本質をちゃんと見てくれていないのではないかと気になります。
 - ・どうにか園児を増やしてほしい。やはり同級の仲間が少な過ぎると感じます。
- 保育園に行く方や兄弟が幼稚園と保育園別々の方、入園前に保育園を見に行った方からも、幼稚園が一番良い、良さそうという声を聞きますので、見え方も良いと思います。
- そんな中、共働き家庭だと入れたくても幼稚園には入れられなくなるわけで、とてももったいないと感じます。ここが幼稚園存続の糸口なのではないかと感じますので、何か対策を見出してもらいたいです。
- ・このアンケートの質問の仕方が、答えづらいものになっているように感じます。
 - 例えばQ12は、食育には力を入れていると感じるのですが、家庭との連携が質問の基本となってしまっており、その連携は基本ないと感じているため、「全く思わない」に付けざるを得なかったです。
 - ・匿名ではないので、人によっては正直に答えづらい部分もあり、ちゃんとしたアンケート結果が得られないのではないかと感じました。匿名をご検討いただくのも良いのではないかと思いました
 - ・評価アンケートで名前がわかること、小学校は学年までの記入です。
 - ・幼稚園HPにタイムラインのような子どもたちの活動の様子をたくさんのせていただきたいです。

◎いただきましたご意見やご要望を今後の幼稚園の運営にできるだけ活かせるように、さらに検討していきます。ご協力本当にありがとうございました。